



MAX-OSCAR-ARNOLD- KUNSTPREIS 2024

Der internationale
Kunstpreis
für zeitgenössische
Puppenkunst

Möchten Sie als Künstler mitmachen?

Alle Infos und die komplette Ausschreibung des
„Max-Oscar-Arnold-Kunstpreises“ finden Sie auf

www.moa-kunstpreis.de

Einreichungsschluss für die schriftliche Anmeldung
ist der 16. April 2024.

Fragen zum Wettbewerb beantwortet die

Stadt Neustadt bei Coburg

Bereich Kultur Sport Tourismus

Bahnhofstraße 22

96465 Neustadt bei Coburg

Telefon: +49 9568 81-139

E-Mail: kontakt@moa-kunstpreis.de



EINLADUNG
zum Internationalen
PuppenFestival
Neustadt und
Sonneberg 2024

MAX-OSCAR-ARNOLD-
KUNSTPREIS 2024
Der internationale
Kunstpreis
für zeitgenössische
Puppenkunst

Gesucht: Die schönsten Puppen der Welt!

- 14 Kategorien für handgemachte Kunstwerke auf höchstem Niveau
- unendlich viele künstlerische Möglichkeiten
- exklusive Chance für Newcomer: der Nachwuchspreis
- Benennung der Sieger durch eine Fachjury
- bereits die Teilnahme gilt als Auszeichnung
- Ehrung der Sieger mit dem „Oscar der Puppenkunst“
- attraktive Preisgelder in allen Kategorien
- Bekanntgabe und Präsentation der Sieger



Die strahlenden Preisträger 2023

Der Max-Oscar-Arnold-Kunstpreis

gilt als die weltweit bedeutendste Auszeichnung in der zeitgenössischen Puppenkunst und ist der etablierte Wettbewerb in der internationalen Puppenkünstlerszene. Vergeben wird dieser „Oscar für Puppenmacher“ von der Stadt Neustadt bei Coburg – im Jahr 2024 zum 28. Mal.

Die Bayerische Puppenstadt in der Spielzeugmacherregion Oberfranken möchte mit diesem Preis die Kunstfertigkeit und Kreativität innerhalb zeitgenössischer Puppenkunst auf höchstem Niveau fördern.

Benannt ist der Preis nach Geheimrat Max Oscar Arnold (gest. 1938). Der große Förderer der Stadt führte von 1894 bis zum 1. Weltkrieg ein erfolgreiches Puppenunternehmen in Neustadt bei Coburg.

Die öffentliche Vergabe des Kunstpreises am Mittwoch, 8. Mai 2024 im Saal des Rathauses ist einer der Höhepunkte des Internationalen PuppenFestivals Neustadt und Sonneberg.

Die traumhaft schönen und exklusiven Wettbewerbs-Originale sind in der Mehrzweckhalle Heubischer Straße vom 5. bis 10. Mai 2024 täglich von 10 bis 17 Uhr und am 11. Mai von 10 bis 16 Uhr ausgestellt.

Das Internationale PuppenFestival Neustadt und Sonneberg bietet Puppenfans darüber hinaus viele Sonderausstellungen zum Thema Puppenkunst in regionalen Museen und Manufakturen.

Wir freuen uns auf alle Teilnehmer am Max-Oscar-Arnold-Kunstpreis und alle Besucher des Internationalen PuppenFestivals Neustadt und Sonneberg.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr


Frank Rebhan
Oberbürgermeister

